



KNOBELCKE

Einsendungen: 3 (alle richtig)

Lösung: "Der Mann mit der Maske ist der Catcher."

Der laufende Mann ist der Läufer (auch: Runner) beim Baseball. Nachdem er den Ball des gegnerischen Pitchers weggeschlagen hat, muss er von seinem Ausgangspunkt über drei Stationen (immer wieder nach links) laufen, bis er wieder an der Homeplate angelangt ist. Dort - bei ihm "zu Hause" - steht der Mann mit der Maske. Die Baseballer nennen ihn Catcher. Er versucht nämlich, die Bälle seines Pitchers zu fangen.

Gewinner: Gewinner des Freixemplares ist heute *Klaus Beer* - Herzlichen Glückwunsch!

Anlässlich der Jubiläumsausgabe gibt es diesmal ein besonderes Preisrätsel, das sich *Andreas Krause* ausgedacht hat und für das er ebenfalls die Preise spendiert. Vielen Dank dafür!

## Wer beginnt eigentlich das Spiel?

Gesucht werden die Namen von verschiedenen Brettspielen. Als Hilfe sind die Beschreibungen der Startspieler vorgegeben.

Beispiel: „Der Spieler, der den Kartenstapel vor sich stehen hat, beginnt das Spiel“ - Spiel: DOG.

Die grau markierten Buchstaben ergeben von oben nach unten gelesen das Lösungswort.

Zu gewinnen gibt es dieses Mal das Spiel des Jahres 2023 (Dorfroman- tik). Außerdem wird unter allen Teilnehmenden ein Trostpreis verlost.

- 1 Wer zuletzt in Irland war, erhält den Stoffbeutel
- 2 Wer von Euch als letzter in Japan (oder zumindest am nächsten dran) war...
- 3 Wer zuletzt im Garten Erde umgegraben hat...
- 4 Wer zuletzt auf einer Autobahn gefahren ist, beginnt.
- 5 Es wird einmal gewürfelt, wer die höchste Zahl würfelt, beginnt.
- 6 Wer zuletzt in einem Bundesland war, beginnt...
- 7 Der Spieler, dessen Deichpunktanzeiger auf der Wertungsleiste oben liegt, nimmt sich die Startspielerfigur
- 8 Derjenige, der als letztes Tee getrunken hat, wird Startspieler.
- 9 Die Person, die zuletzt eine Katze gestreichelt hat, wird Startspieler.

Viel Spaß beim Knobeln!

